

沖縄振興特別推進市町村交付金事業を活用した 「谷茶前の碑」が完成!!

3月26日に谷茶前の碑除幕式が行われ、来賓や地域の
方々、工事に携わった方々が参加しました。

谷茶区長の挨拶では「首里王府の奉行巡視の際、恩納番
所で歓迎と慰労を兼ねた催しを命じられたときに、日頃自
分等が村前でやっている漁の仕事と若い娘達の魚売りの実
体に節をつけて踊ったのが、型破りの出し物として奉行は
じめ見物人を驚かしたものの。」として谷茶前節の由来が紹介
された後、谷茶区青年会による琉球舞踊「谷茶前節」が披
露されました。今後は、谷茶前節を文化の発信に寄与する
観光地として恩納村の観光振興に繋がりたいと考えます。



関係者による除幕式

「二輪車夜間通行禁止」の交通規制開始 国道58号線恩納交差点～瀬良垣北交差点

平成29年4月1日午後10時から開始される「二輪車夜間通行規制」を前に午後9時30分から、瀬良
垣交差点内歩道上で交通規制看板掲式が開催されました。

今回の規制は、夜間のバイクによる騒音被害と交通事故の防止を目的としており、規制内容は、国道58
号線恩納交差点から瀬良垣北交差点までの約5.5キロで午後10時から午前4時までの間、夜間のバイク
通行を禁止するものです。規制区域内にお住まいの方、職場のある方は、石川警察署交通課で通行許可証の
申請をお願いします。



恩納100 むらのきおく その七十九



ウェーク (櫂)

サバニ(舟)を漕ぐために使われた櫂(かい)です。サバニが姿を消
してしまった現在では、毎年旧暦5月4日に開催される前兼久ハーリー
などで使用されています。

ウェークは木材をただその形に切り出しただけでなく、水をかく面
の中央を高くし、両端になるにつれて薄く削って山型にし、裏面には丸
みをもたせる工夫がされています。こうすることで、水をよりかきやすく、
より折れにくくなるようです。